



LHYMAYE DELET

Du terrain de Saint-Maurice à celui du RC Grasse

NÉ ET AYANT GRANDI DANS NOTRE COMMUNE, LHYMAYE DELET, 19 ANS, EST DEPUIS PLUSIEURS MOIS JOUEUR AU RC GRASSE DANS L'ÉQUIPE RÉSERVE. RENCONTRE AVEC UN ENFANT DU BALLON ROND QUI EST PAR AILLEURS AMBASSADEUR POUR ADIDAS.

C'est en 2006 que Lhymaye voit le jour à Saint-Maurice. Et à seulement 4 ans, il commence à pratiquer le football. « *Mon grand frère faisait du foot au stade de Gravelle. Il nous a appris à réaliser des passes, des têtes, etc. Grâce à lui, j'ai commencé à aimer le football et je me suis attaché à ce sport* » se remémore-t-il. 4 ans, c'est également l'âge qu'il a quand son père l'inscrit au club de Joinville-le-Pont.

Le Mauricien garde d'excellents souvenirs du Racing Club de Joinville où il a joué jusqu'à ses 17 ans. Il précise : « *C'était que du positif, j'y ai vécu tellement de choses ! Je n'oublierai jamais notre participation à la coupe du monde des clubs en 2016 au Portugal. Avec ma catégorie U10, on a perdu en huitième de finale contre une équipe allemande* ».

Le jeune homme, aujourd'hui âgé de 19 ans, déclare avoir été approché, après ce tournoi, par le Paris FC et le Sporting Clube de Portugal qui se trouve à Lisbonne. « *À ce moment-là, j'ai préféré rester à Joinville auprès de mes amis !* » indique-t-il. Mais en 2023, direction le Sud de la France où il fait un test de 4 mois pour l'Association Sportive de Cannes. Lhymaye n'hésite pas à confier :

« Saint-Maurice est vraiment une très belle ville. J'ai énormément d'amis au Val d'Osne et c'est avec eux que j'ai pu faire toute ma scolarité, notamment à l'école Gravelle et au collège Edmond Nocard. À l'heure actuelle, ils sont encore mes meilleurs amis. Je me suis développé footballistiquement parlant avec eux ! »

« À cause de contraintes budgétaires, je n'ai pas été gardé. J'ai alors rejoint l'US Mandelieu qui évolue en régional 1. »

En octobre 2024, le sportif a le plaisir d'intégrer, en réserve, l'équipe régionale 1 du Racing Club Pays de Grasse. Il fait savoir : « *J'ai été extrêmement bien accueilli... J'y suis resté jusqu'en mai 2025 au poste de latéral gauche et piston gauche.* » Puis, il revient en région parisienne afin de suivre un programme avec un préparateur physique.

Celui qui est actuellement dans l'équipe réserve de Grasse se remet doucement d'une blessure à l'ischio. En parallèle de sa carrière prometteuse, il a le privilège d'être modèle lors de shootings pour Adidas. Il raconte : « *J'ai signé un contrat de sponsoring avec la célèbre marque aux trois bandes. Je suis également ambassadeur pour des applications dédiées au football. Cela peut expliquer pourquoi je suis pas mal suivi sur les réseaux sociaux ! Évidemment, je sens que ma famille et mes amis sont fiers de mon parcours. Comme ils croient en moi, je fais tout pour ne pas les décevoir.* »

[l.delet3](#)